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靖國に代わるものなどない！ 2009/08/14 13:16 

  

日本（靖国・皇室肯定）か反日（靖国・皇室否定）か日本

人が国の運命を決める 

  
  
 靖国に代わる国立追悼施設建設へ 民主政権発足後に有識者懇を設置 
 民主党は１３日、次期衆院選後に政権を獲得した場合、靖国神社に代わる新たな国立戦没者追悼施設の建設を目指す方針を

固めた。 
  
 政権発足後、政府に有識者懇談会を設置し、答申を受けて建設に向けた動きを本格化させる。連立を組む予定の社民党も同

日、建設計画をまとめる方針を決定した。これに対し、自民党には、建設への反発が根強い。民主党などが建設方針を打ち出し

たことで、追悼施設問題が衆院選の新たな争点として浮上した。 
  

 
靖国神社に代わる新たな国立戦没者追悼施設を伝える産経新聞14日朝刊一面トップ記事 

  
 民主党の岡田克也幹事長は同日、党本部で記者会見し、追悼施設建設について「国家・国民のために命を落とした方々をまつ

る場が不可欠だ」と述べ、建設推進の考えを強調した。追悼施設のあり方に関しては「有識者に議論していただき、それを尊重す

る形にする」と述べた。 
  
 岡田氏はまた、自身が千鳥ケ淵戦没者墓苑（東京都千代田区）を管理する財団法人の理事を務めていることに触れ、「千鳥ケ

淵を生かしたい気持ちはある」との考えも示し、個人的な考え方として、千鳥ケ淵戦没者墓苑の拡充に前向きな姿勢を示した。 
  
 民主党は追悼施設の建設について、７月に発表した政策集「ＩＮＤＥＸ２００９」で、「特定の宗教性をもたない新たな国立追悼施

設の設置に向けて取り組みを進めます」としたものの、衆院選マニフェスト（政権公約）では触れていなかった。 
  
 しかし、鳩山由紀夫代表は１２日、同党が政権をとれば「どなたもわだかまりがなく戦没者の追悼ができる国立追悼施設の取り

組みを進める」と意欲を表明。１３日の岡田氏の発言により、建設実現に向けてさらに一歩踏み出したことになる。（後略） 
  

 鳩山・岡田は歴史をもっと勉強しろ！ 

  
 事前の予想で総選挙は単独過半数確実とでて、民主党幹部は言いたい放題、傲慢な態度が目立ちます。特に靖國参拝を表
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明した野田消費者相に「行くな」と岡田幹事長が発言したのには呆れました。鳩山代表も岡田幹事長も政権奪取目前にしてどん

どん人相が悪くなっているような気がするのは私だけでしょうか？。 
  
 おまけに民主党政権になったら鳩山氏は自らも靖國参拝する気はないし、「閣僚にも（参拝を）自粛するよう言いたい」と明言、

支那中共と韓国からエールを送られる始末です。私はろくろく歴史の真実の勉強もせず、自虐史観に汚染されたままの頭で「靖

國に代わる国立追悼施設」などという政治家を見ると、張り倒したくなります。 
  
 こうしてとどめもなく反日政策を表明している民主党ですが、松原仁、長島昭久ほかの保守派とされる議員の声がさっぱり聞こ

えてきません。このまま民主党と社民党が合流すれば完全な左翼政党の完成です。 
  
 しつこいようですが再び「凛として愛」からラストの部分のナレーションと台詞をテキスト化しました。映像の6分20秒くらいからで

す。素直にこの方々の思いを受け取って「靖國に代わる」などという言葉を二度と口にしないで欲しいと願わずにはいられませ

ん。 
  
 国家のために貴い命を投げ出した二百十三万三千七百七十八柱の英霊を冒涜することになるんですよ。それが判っていてい

っているのですか、民主党・社民党の皆さん！。 
  

 
「凛として愛」6分20秒くらいからテキストの部分が出てきます 

  

 大東亜戦争戦没者  

 二百十三万三千七百七十八柱 英霊 

  
 三年八ヶ月、世界を相手に日本の死にものぐるいの戦いは終わった 
 その勇猛心、闘魂が連合国側に恐れを抱かせた、それが日本を救った 
  
 （元八重岳電波警戒隊通信兵 角田松雄さん） 
  
 日本人ですからね、降伏ということは知らんから、 
 もうこれは全員もうここで戦死やなと、みな覚悟を決めましたよ 
 私もその一人ですがね 
  
  その時にね、何を言うたか、涙が出ますがね 
 皆で靖國神社で会おうね、いうたもんですよ 
 靖國神社で会おうねと 
  
 靖國神社に代わるね、国営の戦没者墓地をつくろうなんていうてましたらね 
 私はね、戦友達が何と聞いたじゃろうて 涙が出ましたよ 
  
  皆、靖國神社で会おうね、て誓い合おうて死んだんですよね 
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タグ： 民主党  靖國神社  国立追悼施設  鳩山由起夫  岡田幹事長  社民党  反日政権   

  あの魂がね、靖國神社の中の魂が、 
 日本の国を護っとるんですよ いまでも… 
  
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

●プライド「運命の瞬間」 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 

   ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 
      ●国民が知らない日本の真実 !? 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/14 15:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

動画見ました。涙が出ました…。 

 
 
＞靖國神社に代わる国営の戦没者墓地をつくろうなんていうてましたらね 

 
 私はね、戦友達が何と聞いたじゃろうて 涙が出ましたよ 

 
 皆、靖國神社で会おうね、と誓い合って死んだんですよね 

 
 あの魂が、靖國神社の中の魂が、 

 
 日本の国を護っているんですよ いまでも… 

 
ミンス党に問いたいが、お前らは日本人か！？と。 
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本当に血の通った日本人か、と。 

 
特定アジアの馬鹿共ではないのか、と。  

2009/08/14 15:01

Commented by tokegawa さん 

〉靖国に代わる国立追悼施設建設へ 民主政権発足後に有識者懇を設置 

 
有識者懇談会？ 有識者や大学教授には左巻きの人が多いですからね。「革

命委員会」とか「国家破壊準備委員会」の間違いでは？ 

 
〉岡田氏はまた、自身が千鳥ケ淵戦没者墓苑（東京都千代田区）を管理する財団法人の

理事を務めている 

 
なるほど、だから千鳥ヶ淵があんなにも素っ気ない、もの寂し気な場所になったんです

ね。私も初めて千鳥ヶ淵に参拝したときに、あまりの簡素さに愕然としました。 

 
願わくば、ぜひとも多くの方が、靖國神社と千鳥ヶ淵に足を運ばれんことを！ 

 
とくに靖國神社は、われわれがいかに先人たちから守られ、そして、その役目を、われわ

れが引き継いでいることを体感できる場所。すなわち、われわれ自身が日本人であること

を自覚し、自ら国の平和を守っていこうと心に誓う場所が、靖國神社なのだと思います。 

 
日本人が平和を祈念する場所は、「国立戦没者追悼施設」なんかじゃない！  

 

2009/08/14 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>ミンス党に問いたいが、お前らは日本人か！？と。 

>本当に血の通った日本人か、と。 
 
ひょっとして日本人ではないかも知れませんね、鳩山は。「じゃあ、日本列島は何人のも

のか？」と聞いても一切答えませんから。 

 
>特定アジアの馬鹿共ではないのか、と。 
 
その疑いが濃厚ですね(^^；。 

 

2009/08/14 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To tokegawaさん こんにちは。 
 
>だから千鳥ヶ淵があんなにも素っ気ない、もの寂し気な場所になったんですね。 
 
はい、私もなんと無味乾燥した親しみの持てない施設なんだろうとビックリしました。 

 
>願わくば、ぜひとも多くの方が、靖國神社と千鳥ヶ淵に足を運ばれんことを！ 
 
本当ですね。 

 
>日本人が平和を祈念する場所は、「国立戦没者追悼施設」なんかじゃない！ 
 
御意！。 

 

2009/08/14 16:03Commented by sankyou5683 さん 

靖国に行くのいかないのは自由な話。 
選挙争点にはもっと大事ことがあるよね。 
天皇社会主義者は他の争点だと分が悪いとみると 
ヤスクニ、ヤスクニだから手に負えない。 

 

2009/08/14 17:35Commented by sasurai1950 さん 

靖国はあのままでいいけれども、今の靖国の職員を完全追放して国に移管。  

 

2009/08/14 17:46Commented by 花うさぎ さん 
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To sankyou5683さん  
 
>靖国に行くのいかないのは自由な話。 
 

親に向かって「何で頼みもしないのに勝手に生んだ」「誰が育ててくれと頼んだ」と憎まれ

口叩く悪ガキと同じ論法。 

 
貴方は論外！。 

 

2009/08/14 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To sasurai1950さん  
 
>靖国はあのままでいいけれども、今の靖国の職員を完全追放して国に移管。 
 
意味不明？。 

 

2009/08/14 19:27Commented by 第一義＠運国斎 さん 

西田三郎氏辺りに顔を出す面々がちらほら(笑) 
 
何しにきたのですか？(笑)  

 

2009/08/14 21:24Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
既に人も（死して）居ず、受信する無線機もないのに、 
昭和天皇が玉砕したアップ島に送った電波。 
その意味を深く受け止めねばなりません。 

 
亡国への道。なんとか阻みたいものです。 

 
私も送ればせながら、『凛として愛』 アップしました。 
トラックバックさせていただきました。  

 

2009/08/14 21:25Commented by しばりょう さん 

靖国神社に首相が 参拝しません と言うことは、 
アーリントン墓地に オバマ大統領が、参拝しないと言う事ですね。 
なぜ 日本では、こうも騒がれるのか、よくわかりません。 
A級 BC級戦犯って、東京裁判による一方的な判決ですね。 
原爆投下の罪は誰も負わないのですか。平等ではないですね。 
おかしな連中が 顔出していますね。  

 

2009/08/14 21:39Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>昭和天皇が玉砕したアップ島に送った電波。 
 
「それでもよいから電波を出せ！」という感動的なお言葉ですね。 

 
>その意味を深く受け止めねばなりません。 
 
はい。こういう話をさりげなくして、いかに先人達が日本を守るために戦ったを拡げたいで

すね。 

 
>私も送ればせながら、『凛として愛』 アップしました。 
 
ありがとうございます。この映画、私の認識と違うなと思わせるのはただ一点、「世界百数

十カ国と戦った」という表現だけです。 

 
実際はご承知の通り、米、英、蘭、仏、露、支那、オーストラリアと戦火を交えただけでし

たから。まあ表現方法の問題ですが(^^)。 
 
左翼に見せたら何というか、本当は楽しみなんです。 
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2009/08/14 21:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>アーリントン墓地に オバマ大統領が、参拝しないと言う事ですね。 

 
そういうことです。 

 
>A級 BC級戦犯って、東京裁判による一方的な判決ですね。 
 
日本人がこの呼称を平気で使うことに違和感を感じないのですかね。 

 
>原爆投下の罪は誰も負わないのですか。平等ではないですね。 
 
近現代史で世界で一番誠実で真面目に対応したのが日本です。惜しむらくは「世界は腹

黒い」と言うことに理解が足りなかったという点でしょう。 

 

2009/08/14 22:01

Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
民主党、消えて無くなれ！ と本当に心から思います。 
殺意すら覚えます。 
黒鳩は顔を見ると気持ち悪くなります。 
小沢、岡田、菅、興石、人相悪すぎです。 
前原、野田も人相悪くなってきてます。 
日本で一番人相が悪い政党です。これだけ気持ち悪い人相が 
集まった政党はいままで無かったんじゃないでしょうか。  

 

2009/08/14 22:52

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>日本で一番人相が悪い政党です。これだけ気持ち悪い人相が 

>集まった政党はいままで無かったんじゃないでしょうか。 
 
がははははは。私もそう思いますです(^^)。 

 

2009/08/14 22:53Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
行動する保守が高金素梅らの靖国神社狼藉に対して台北駐日経済文化代表処に抗議

行動をしてくれました。是非ご覧下さい。 

 
警察の庇護の下行われた靖國神社へのテロ攻撃（1/3） 
http://www.youtube.com/watch?v=p7pOGZ_XVMQ 
 
警察の庇護の下行われた靖國神社へのテロ攻撃（2/3） 
http://www.youtube.com/watch?v=4M8FOaGa3TI&feature=related 
 
警察の庇護の下行われた靖國神社へのテロ攻撃（3/3） 
http://www.youtube.com/watch?v=yERmjo6eJhQ&feature=related  

 

2009/08/14 22:53Commented by しばりょう さん 

To bunshiroさん  
>花うさぎさん 
>こんばんは。 
> 
>民主党、消えて無くなれ！ と本当に心から思います。 
>殺意すら覚えます。 
>黒鳩は顔を見ると気持ち悪くなります。 
>小沢、岡田、菅、興石、人相悪すぎです。 
>前原、野田も人相悪くなってきてます。 
>日本で一番人相が悪い政党です。これだけ気持ち悪い人相が 
>集まった政党はいままで無かったんじゃないでしょうか。 
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笑いました。 
人相判断してもらいたいですね。松下塾出身のイケメン影に隠れた 
醜い5人衆ですね。日本人のDNAが流れているとはとても。。 
鳩山（火星人）＞興石（がま蛙の干物）＞＞小沢（ブルドッグ）＞岡田（フランケンシュタイ

ン）＞菅  

2009/08/14 23:04

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>鳩山（火星人）＞興石（がま蛙の干物）＞＞小沢（ブルドッグ）＞岡田（フラン

ケンシュタイン）＞菅 

 
うまいですね。でもマジで鳩山と岡田は人相が悪くなりました。興石はもともとがこれ以上

悪くはならないというれべるでしたが。 

 

2009/08/14 23:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 抜粋 

 
「日本の教育あったから今の私がいる」…台湾の元師範学校生が語る  

 
日本統治時代の「負」の部分をことさらに強調して取り上げたＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデ

ビュー アジアの“一等国”」（４月５日放送）に台湾からも批判が出る中、戦時中に台中師

範学校で学んだ台湾人から、日本に感謝する声が上がっている。「日本人」として入学し、

終戦直後に卒業を迎えるなど、時代に翻弄（ほんろう）された世代だが、「日本の教育が

あったから今の私がいる」と感謝の念を送っている。 

 
 「あの時代の日本人による教育は、人としての品格を向上させたと思う。私の財産とい

えます」 

 
 流暢（りゅうちょう）な日本語で語るのは、台湾総督府立台中師範学校第三期入学生の

林（りん）永隆（えいりゅう）さん（８５）だ。「日本でも台湾でも、若い世代があんな教育を受

ける機会はもうないだろう」と振り返る。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/education/090814/edc0908142209007-n1.
htm 
 
・このタイミングでこういう記事が出るというのは、高金素梅の狼藉に対するイメージダウ

ン回復の狙いがあるのでしょうか？  

 

2009/08/14 23:17Commented by bunshiro さん 

To sibaryou55さん  
 
>醜い5人衆ですね。日本人のDNAが流れているとはとても。。 
いままで眠っていた支那朝鮮のDNAが目覚めたのではないでしょうか。 
12日の党首討論で、麻生さんが説明しているときに黒鳩が小ばかにした 
様な笑い顔をしたのを見て虫唾がはしりました。 

 
民主党、無駄を省くといいながらこの施設はOKなんか！ と言いたいです。 
本当に調子に乗りすぎですよね。  

 

2009/08/14 23:30Commented by gabacho さん 

To bunshiroさん  
>小沢、岡田、菅、興石、人相悪すぎです。 
一説によると、管が総務大臣で、興石が文部科学大臣だそうですね。ぞっとします。また、

官房長官に辻本清美を起用するそうです。 
この顔ぶれを大々的に報道すれば、民主党に投票しようかと考えている人も二の足を踏

むのではないでしょうか？  

 

2009/08/14 23:51Commented by しばりょう さん 

To gabachoさん  
>To bunshiroさん  
>>小沢、岡田、菅、興石、人相悪すぎです。 
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>一説によると、管が総務大臣で、興石が文部科学大臣だそうですね。ぞっとします。ま

た、官房長官に辻本清美を起用するそうです。 
>この顔ぶれを大々的に報道すれば、民主党に投票しようかと考えている人も二の足を

踏むのではないでしょうか？ 

 
ピースボートの 辻元ですか。ソウリ ソウリの辻元ですか。 
鈴木宗男氏を ○○のデパートといった 辻元ですか。 
吉本喜劇の 辻本のはうが ええなあ。 
最悪の顔ぶれですね。 
告示前に公表してほしいですね。防衛大臣 福島瑞穂ですか、  

2009/08/14 23:51

Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
『凛として愛』とても良かったです。 
ＤＶＤにして、シベリア抑留組の父と予科練生残り組の義父に見せたところ、と

ても良いと感動していました。 
昔のことですが、『氷雪の門』を見てとても感動したことを覚えています。どなたかアップし

ていただけるとありがたいのですが、・・・。  

 

2009/08/14 23:54Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>また、官房長官に辻本清美を起用するそうです。 
 
まさか？、いくら民主党でもそこまで落ちぶれてはいないでしょう。 

 
前科者ですよ。冗談は話だけにして欲しいですね(^^；。  

 

2009/08/14 23:58Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>ＤＶＤにして、シベリア抑留組の父と予科練生残り組の義父に見せたところ、とても良い

と感動していました。 

 
それは良かったですね。結局自分で焼くしかないみたいですね。 

 
>昔のことですが、『氷雪の門』を見てとても感動したことを覚えています。どなたかアップ

していただけるとありがたいのですが、・・・。 

 
八月一杯は遊就館で見られますが、確かにアップされていませんね？。 
外国の干渉で名作が見られないというのも今の日本を象徴してます。  

 

2009/08/15 00:12Commented by gabacho さん 

To sibaryou55さん 
いろんなところで、いろんな案が出ているようです。 
私も辻本清美官房長官の案をどこで見たのか思い出せなくて申し訳ありませんが、連立

政権を前提にする案では社民党から辻本清美が何らかのポストで入閣すると書かれてい

ます。 
昨日見たサイトでは、防衛大臣は前原となっていましたが、これは納得できますね。 
いずれにしても、閣僚名簿の案が公表されたら、民主党への投票はがた落ちになるでしょ

う。  

 

2009/08/15 00:23Commented by mizu0614 さん 

初めて、コメントさせて頂きます。 
動画拝見し、涙が止まりません。今夜は眠れそうにないです。 
靖国神社があったからこそ、皆さん「靖国で会おうぜ」と言い合えたのですね。靖国神社

が存在していて本当によかった。もし存在していなければ、英霊の御霊は「千の風になっ

て」彷徨っていたかもしれない。今日は靖国神社に参拝させて頂きます。すばらしいブロ

グありがとうございました。因みに平沼赳夫議員は本日、参拝されるそうです。  

 

2009/08/15 00:25Commented by gabacho さん 

「民主党内閣予想顔ぶれ」が佐藤守氏のブログ日記に「悪い冗談」として紹介されていた

のを思い出しました。  
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http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/ 
 
内閣総理大臣 鳩山由紀夫  
法務大臣 （副総理格）死刑廃止問題担当  亀井静香        
総務大臣 内閣府特命担当大臣 （地方分権改革） 菅直人 
外務大臣 田中均  
財務大臣 榊原英資   
文部科学大臣 輿石東 
厚生労働大臣 野田佳彦    
農林水産大臣  羽田孜 
環境大臣 地球環境問題担当 小宮山洋子 
経済産業大臣 岡田克也  
国土交通大臣  観光立国担当  海洋政策担当 石井一 
防衛大臣 前原誠司 
内閣官房長官  拉致問題担当 辻元清美 
国家公安委員会委員長  平岡秀夫  

2009/08/15 01:52

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

gabachoさん こんばんは。 
 
本当に冗談の内閣としか思えない顔触れに吐き気が…(笑) 

 
辻元の官房長官のポストには日本滅亡としか思えないでしょう。 

 
 
まさに酷い冗談以外の人選としか思えない。  

 

2009/08/15 05:27

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

【マスコミ】大手メディアが決して報じない、民主党の 「メディア改革」という重要

政策の中身…神保哲生 

http://tsushima.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1250199306/ 
 
 
どうしてマスゴミ改革案がマニフェストに入らず、マスゴミが報道しないのか、非常に不思

議ですと言う記事です。  

 

2009/08/15 06:09Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん おはようございます、はじめまして。 
 
>動画拝見し、涙が止まりません。今夜は眠れそうにないです。 
 
ありがとうございます。これが日本人として正しい歴史です。一人でも多くの方に伝えて下

さい(--)。 
 
>靖国神社があったからこそ、皆さん「靖国で会おうぜ」と言い合えたのですね。靖国神社

が存在していて本当によかった。 

 
はい。ですからこそ、靖国を冒涜する動きには断固としてこれを排除しなければなりませ

ん。 

 
＞因みに平沼赳夫議員は本日、参拝されるそうです。 

 
情報ありがとうございます。西村慎吾議員も早朝参拝されるようです。首相閣僚がヘタレ

ばかりならせめて我々日本国民がこぞって参拝したいものです。 

 

2009/08/15 06:14Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース抜粋 【衆院選 争点再考】（上）かすむ慰霊追悼の精神 

 
「家の小さなころからの行事。大臣だろうとなかろうと野田聖子として参拝している」。自民

党には消費者行政担当相の野田のような閣僚もいるが、多くの議員は「中韓との軋轢（あ

つれき）は避けたい」と、靖国から遠ざかる。 

 
 自民党群馬県連で長年事務局長を務めた戸塚一二（７７）（いちじ）は“戦略的参拝”を
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提唱する。 

 
 「自民と民主の決定的違いは、民主が異なるイデオロギーの寄せ集め集団ということ。

国家観の伴うイデオロギー論争を徹底的に挑めば民主には絶対に負けない。靖国参拝

も同じだ」  

 
 「『靖国で会おう』と言い残して命を賭した兵士と国との厳粛な約束の場、それが靖国

だ。慰霊は国の守りを支える精神的基盤。英霊を悼む営みの位置づけすらなく、魂をぞん

ざいに扱う。そのことに痛痒（つうよう）すら感じない。これではやがて後を継ぐ者がいなく

なる」 

 
 政治家の“不勉強”にやりきれぬ思いを抱えつつ山本は１５日、靖国に詣でる。英霊へ

の厳粛で敬虔（けいけん）な祈りをどう受け継いでいくのか。衆院選でもっと問われていい

問題である。＝敬称略 （安藤慶太） 

http://sankei.jp.msn.com/politics/election/090814/elc0908142217013-n
2.htm 
 
・産経は何とか「靖国参拝」を選挙の争点にしたいという意志が見て取れる記事ですね。

ありがたいです。  

2009/08/15 07:07

Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
日本のことを嫌いな連中が頻りに戯れ言を吐いています。しかし彼らは、喚け

ば喚くほど自ら墓穴を掘ることが分かってはいないのです。麻生首相にはそれを逆手に

取って、これからでも靖國に参拝して欲しいのですが…。  

 

2009/08/15 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>喚けば喚くほど自ら墓穴を掘ることが分かってはいないのです。 
 
まともに論戦して左翼が保守に勝ったというケースは最近はほとんど聞かないですもの

ね。 

 
＞麻生首相にはそれを逆手に取って、これからでも靖國に参拝して欲しいのですが…。 

 
はい。私もこれから靖國神社に行ってきます。 

 

2009/08/15 22:24Commented by gabacho さん 

「例年この日は暑いものだ。終戦の日もかくありなむ。」と思っていますが、やはり今日も

暑かったですね。 
空気の読めない太郎は来なかっタロウ、なんて自民党も苦しくなりましたね。 

 
『氷雪の門』のＤＶＤを買おうと思って遊就館を覗きましたが、８千円の値札が付いていま

したので、しり込みをしてしまいました。  

 

2009/08/16 02:45Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>「例年この日は暑いものだ。終戦の日もかくありなむ。」と思っていますが、やはり今日も

暑かったですね。 

 
いや～正直いって参りました(^^；。 
 
>空気の読めない太郎は来なかっタロウ、なんて自民党も苦しくなりましたね。 
 
本当に体中から力が抜けて行きました。 

 
>『氷雪の門』のＤＶＤを買おうと思って遊就館を覗きましたが、８千円の値札が付いてい

ましたので、しり込みをしてしまいました。 

 
そうなんですよ。何故あんな価格設定しているのか理解に苦しみます。せめて半値にす

 

10靖國に代わるものなどない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1174600/



 

べきですね。 

2009/08/16 10:11Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん おはようございます。 
>本当に体中から力が抜けて行きました。 
 
 庇（ひさし、浮動票）をつかむために、母屋（保守票）を明け渡したようなものですね。 

 
 信念を持たない政治家が、摩擦を避ける日本人の美徳（？）でしょうか？ 
歴史、外交、防衛など国の根幹にかかわることでは、与野党を問わず妥協してはいけな

いというのがわからないのでしょうね。 

 
 逆に、積極的に外国勢力の力を借りて党勢を伸ばしたり（外国人参政権など）、利権を

追求する政治家が多くて（対中利権、対北利権）困ります。 

 
 自動車教習所で"Keep Left"を教え過ぎなのかも知れません。（笑）  

 

2009/08/16 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
> 庇（ひさし、浮動票）をつかむために、母屋（保守票）を明け渡したようなものですね。 
 
はい。櫻井よしこさんの産経新聞に掲載された「麻生首相にもの申す」の通りだと私は思

います。 

 
> 自動車教習所で"Keep Left"を教え過ぎなのかも知れません。（笑） 
 
なるほど、上手い指摘ですね(^^)。 

 

11靖國に代わるものなどない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1174600/


